



Interdisziplinäre Beispiele

Systematische Theologie Röm.-kath. Theologie (München) Ev. Theologie (Basel) Christkath. Theologie (Bern)	Vaticanum 21, 2016, Kollege Böttigheimer Menschenrechtliche Hermeneutik des Konzils, 2013 «Das Konzil eröffnen?» «Freilich wird es lange dauern, bis die Kirche, der ein II. Vatikanisches Konzil geschenkt wurde, die Kirche des II. Vatikanischen Konzils sein wird.» Vaticanum 21, S. 16
Sozialethik	<ul style="list-style-type: none"> - Menschenrechte in der katholischen Kirche, Jahrbuch für Christliche Sozialwissenschaften 2014 - Kollege Peter Kirchschräger, 3 Bände. In der Reihe von Marianne Heimbach-Steins (1); Habilitation (2), Die Verantwortung von nichtstaatlichen Akteuren gegenüber den Menschenrechten (3)
Islamwissenschaften Bern	Öffentlich-rechtliche Anerkennung des Islam
Religionswissenschaft	Geschlechtergerechtigkeit: Herausforderung der Religionen, Kollegen Elsas, Angela Standhartinger
Religionssoziologie	Religiöse Vielfalt und der Religionsfrieden, Herausforderungen für Kirchen, Kollegin Judith Könnemann
CH Bischofskonferenz und Apostolischer Stuhl	Kirche – Staat in der CH, Kollege Gerosa
Betriebswirtschaft/ Unternehmensrecht	Aktuelle Führungsfragen in Unternehmen und Non-Profit-Unternehmen
Rechtswissenschaften	Basel, Fribourg, Potsdam, Oxford, Paris, Wien, Pisa, Freiburg, Luzern, Italien
Kirchenrechtswissenschaften	Schloss Hirschberg, Eröffnungsreferat am Kirchenrechtskongress der deutschsprachigen Rechtswissenschaften der Kirche

Stand: 6. November 2017